



# El suplemento e-volución, Premio i3 a la iniciativa para el 'networking'

El director de la Unidad de Negocios Digital de El Norte recoge en Burgos el galardón en la Noche de los Informáticos

:: MARÍA ORIVE

**BURGOS.** El proyecto e-volución de El Norte de Castilla fue reconocido anoche en la capital burgalesa con el Premio a la Entidad Pública más relevante en materia de informática por «su vocación de servicio público y gran contribución a la difusión de las tecnologías de la informática», a través de este suplemento mensual, en el que se abordan temas tecnológicos de la actualidad acercando las tecnologías informáticas a la sociedad en general y «cubriendo un vacío existente en la región». Por ello, el Colegio Profesional de Ingenieros en Informática de Castilla y León quiso galardonar con el Premio i3 a El Norte y el decano, Pablo Santos, destacó que «se trata de una iniciativa única, que ha sabido difundir tecnológicos a toda la sociedad, trayendo muchos ponentes importantes a la región, siendo foco de oportunidad de 'networking'».

El director de la Unidad de Negocios Digitales de El Norte, Javier Escribano, recogió el galardón y mostró su alegría, sobre todo, porque «los profesionales de este mundo han valorado nuestro trabajo». El responsable explicó que «hemos pretendido siempre divulgar, pero también sacar ese 'tópico del garage', que es bueno, aunque a veces ha hecho daño». Escribano se refería a los dos jóvenes en un espacio poco adecuado que son capaces de crear una multinacional, porque «es posible hacer cosas, partir desde cero, no hay por qué renunciar, aunque tendemos un poquito a banalizar». Por eso «creamos e-volu-



Pablo Santos entrega el premio a Javier Escribano. :: RICARDO ORDÓÑEZ



Asistentes a la gala de anoche. :: R. O.

nuevo a Burgos después de haber arrancado en el año 2007 en esta capital. «La Noche es una oportunidad de reconocer trabajos», apuntó Santos. e-volución es un proyecto desarrollado por el periódico, que cuenta con tres pilares básicos: un suplemento mensual que se publica junto a la edición impresa del diario; el portal 'www.e-volucion.es' y el Congreso e-Coned, que la siguiente edición se celebrará el 25 de septiembre, según avanzó Escribano.

## Conferencias

Otros galardonados fueron Juan Antonio Barras García, como Premio Ingeniero en Informática del año; el Premio a la Empresa de Informática más relevante recayó en CGB Informática; el Premio al mejor Proyecto Fin de Carrera o Trabajo Fin de Máster fue para Plataforma para el control automático y manual de UAV - Drone, desarrollado por Pablo Chamoso Santos en la Universidad de Salamanca; y finalmente, el Premio Extraordinario a la difusión de la ingeniería de 'software' recayó en AgileCYL. La Colegiación de Honor, galardón aprobado por la Asamblea General del Colegio, se concedió a Isabel Valle de Juana, directora general de Atención al Ciudadano, Calidad y Modernización de la Junta.

El acto contó con una conferencia del ingeniero en Informática y experto en Ingeniería del Software y Gestión de Proyectos, Javier Garzán, que explicó en la charla, bajo el título 'Lo que aprendí después de 80 empresas: qué NO deberías hacer en un proyecto software', a través de cinco historias de su vida en las que ofreció consejos a los más profesionales que están comenzando.

La encargada de cerrar la Noche de los Ingenieros Informáticos fue la viceconsejera de Función Pública y Modernización de la Administración, Rocío Lucas Navas, que señaló que la administración electrónica debe ser el reto. es por ello que la Junta trabaja en innovar en las herramientas de tramitación, en la interacción con el ciudadano, en la función administrativa, en la prestación de los servicios y en las infraestructuras tecnológicas, según explicó en su intervención.

ción, para mostrar que el trabajo bien hecho está realizado por profesionales con tiempo, dedicación, planificación y recursos) y eso «va a conducir no solo a empresa especializadas, sino a cualquier empresa de la comunidad, transversalmente a integrar unas soluciones para complementar toda su producción, su negocio y mejorar la cuenta de resultados». Asimismo, dio las gracias «al equipo que trabaja en e-volución ya que, mucho más allá de la obligación, se deja la piel».

El Norte de Castilla fue premiada en la VII edición de la Noche de la Ingeniería Informática de Castilla y León, un acto que volvió de